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工業高校の今後の社会変化に向けた取り組みとして、教育内容の刷新を実質的に進めていることは高く評価で
きる。特に関連企業との連携協力が着実に進められていて持続性も期待できる。県下の他校への展開も考えて
進めておられることも評価できる。

今後、地域の他の関連高校の人材育成にどのように展開されるのかが楽しみである。当該プロジェクトの実施
によって明らかになった生徒さんの成長の内容や先生方の変化の様子などをさらに具体的に示すことによっ
て、他校への展開も進むと考えられると共に、その結果を踏まえて内容の充実を図りながら進めていただきた
い。


